

## Rezé

### Amicale des écoles St-Paul et Notre-Dame : l'art retenu



*C'est toujours la joie de se retrouver lors des rencontres organisées par l'amicale.*

Les anciens élèves de Saint-Paul et Notre-Dame sont regroupés dans une amicale. Samedi, ils étaient 47 à se réunir au self du collège pour déguster des gâteaux et se distraire avec des histoires et des chansons. Dans le cadre de la série « Nos adhérents ont du talent », Maryvonne Lusseau et Marie-Françoise Cloatre ont présenté des encadrements et de la peinture sur porcelaine.

Les rendez-vous des amicalistes en 2018 seront la galette des Rois le samedi 27 janvier, l'assemblée générale le 6 avril, une sortie le jeudi 7 juin à Maulévrier (avec un transport en

car), un week-end détente les 22 et 23 septembre dans un lieu et un programme à définir.

L'amicale est partie prenante de 63<sup>e</sup> kermesse des écoles, le samedi 2 juin 2018. Le thème retenu du défilé, accompagné de deux fanfares, sera sur le thème de l'art. 2018 marquera le 90<sup>e</sup> anniversaire de l'amicale née en 1928 et sera fêtée le 24 novembre avec un spectacle de chansons et de danses.

L'amicale possède un site Internet et fait appel à des bénévoles pour aider à scanner des documents d'archives : [aaeespr44.webnode.fr](http://aaeespr44.webnode.fr).